

**Städtische Realschule Bretzelnweg**  
**www.realschule-bretzelnweg.de**

**Autorenlesung: Frank Becker liest für die Klassen 5 & 6**

Der Rosamontis-Verlag berichtet zu seinem Autor Frank Becker:

"Frank Becker wurde 1967 in Düren geboren und ist dort zur Schule gegangen. Der gelernte Industriekaufmann hat sein erstes Kinderbuch "Cora und das Rätsel um die schwarze Dame" im Juni 2008 herausgebracht. Mittlerweile ist die Fangemeinde für das heldenhafte Mädchen Cora aus seiner spannenden Detektivgeschichte sehr schnell angewachsen. Und es kommen immer mehr Freunde dazu: die ganz jungen Leser im Grundschulalter bis hin zu den Senioren, die im Herzen jung geblieben sind.

Bereits mehrfach war Frank Becker bei verschiedenen Rundfunksendungen beim Ersten Dürener Rundfunkverein zu hören. Auch bei Center-TV in Aachen wurde er schon als Gesprächspartner eingeladen, um dort sein Buch und weitere Projekte vorzustellen."

Auf Initiative von Martina Jordan und Herbert Laufenberg, zweier Mitglieder unseres Lehrerkollegiums, besuchte Frank Becker nun auch in seiner Heimatstadt Düren die RS Bretzelnweg. Im Pädagogischen Zentrum versammelten sich die Schüler und Schülerinnen der Jahrgangsstufen 5 und 6, um dem Autor zuzuhören.





Dieser stellte sich zuerst vor und erzählte, wie er überhaupt zum Schreiben gekommen war. Seine Liebe zur Literatur entdeckte er während der Schulzeit und verfasste schon in jungen Jahren Gedichte und Kurzgeschichten. Sein erstes Buch "Cora und das Rätsel um die schwarze Dame" schrieb er für seine Nichte, der er als Patenonkel ein ganz besonderes Geschenk machen wollte. Als das Buch ein voller Erfolg wurde, widmete sich Becker auch fortan der Schriftstellerei und stellte nun den fünften Band seiner Cora-Reihe vor.

Wie es im Klappentext heißt, sorgen "Unheimliche Erscheinungen im Storchenmoor für helle Aufregung. Auch in Mühlendorf überschlagen sich die Ereignisse. Zuerst verschwindet die alte Gräfin, und dann taucht auch noch dieser seltsame Rufus Morgenstern auf. Er ist sich sicher: Im Moor sind Außerirdische gelandet! Für Cora und Anna beginnt ein aufregendes Abenteuer. Als sie dem Geheimnis endlich auf die Spur kommen, werden sie auf eine harte Probe gestellt ..."

Zu Beginn hörte man noch das ein oder andere Getuschel, doch schnell gelang es Becker, die Zuhörer mit dem spannenden Geschehen in seinen Bann zu ziehen.

Zwischendurch bezog er immer wieder seine jungen Zuhörer mit ein, indem er Fragen zum Textverständnis stellte oder die Schüler über den Ursprung der seltsamen Ereignisse im Buch spekulieren ließ.



Wie Statistiken belegen, beschäftigen sich Kinder heutzutage immer weniger mit Büchern. Daher ist es umso wichtiger, sie an altersgerechten Lesestoff heranzuführen. Eine Autorenlesung wie die von Frank Becker leistet ihren Beitrag dazu, denn sie kann Interesse wecken und Impulse geben.



(Bericht: Ellen Bollig)